

Kanagawa East
Rotary
Club



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2024-2025年度 第13週報 No. 2279 2024年(令和6年)10月4日 第2279回 例会記録 10月11日発行

本日〈10月11日〉のプログラム

- ◆斎 唱「我らの業」
- ◆献 立 中華
- ◆卓 話 地区米山記念奨学委員会
委員長 小野邊 薫様



曹洞宗大本山總持寺

司 会 岡部 雄一郎 副幹事

点 鐘 田口 健太郎 会長

斎 唱 「君が代」「奉仕の理想」
ソングリーダー 河邊 拓巳 会員

四つのテスト 北村 大輔 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)

ゲスト・来賓紹介

五十嵐 清孝 様 (NPO法人フードバンク横浜 事務局)

五十嵐 清孝 様 (NPO法人フードバンク横浜 事務局)



2024-2025年度 R.I.会長 ステファニー・アーチック



第2590地区 ガバナー 長戸はるみ

会 長	田 口 健太郎	会 計	渡 辺 好 史
会長エレクト	馬 場 佳 子	副 会 計	渡 邊 淳
副 会 長	西 山 潔	S A A	月 山 勇
副 会 長	河 野 明 光	副 S A A	網 野 雅 広
幹 事	角 野 弘 幸	副 S A A	加 野 亮 一
副 幹 事	岡 部 雄 一 郎	クラブ会報	玉 村 由 起

例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)
例会場 崎陽軒本店
URL <https://kanagawa-higashirc.com/>
E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

事務局 〒220-0011
横浜市西区高島2-6-38 岩井本社ビル317A・B
TEL:045-442-7131 FAX:045-442-7978
創立記念日 昭和51年5月29日

奨学生紹介

ゲエン・ティ・ハウ 様（米山奨学生）

先月、交流バス旅行に参加してきました。3連休ということもあり、大渋滞に巻き込まれましたが、バスの中では日本語を共通言語として楽しく会話をし、bingo大会も行いました。山梨県勝沼に到着し、地元の料理を食べ、ブドウ狩りも体験しました。この活動を通じて異文化交流する機会となり、夏の終わりに素敵な思い出ができました。

以上になります。ありがとうございます。



誕生日祝い

茂木 知子 会員（10月7日）

渡邊 淳 会員（10月8日）



結婚記念日祝い

加藤 仁昭 会員（10月4日）

大橋 秀行 会員（10月8日）

山崎 善也 会員（10月10日）

山田 正憲 会員（10月10日）



会長報告

①【訃報】富居利貞名誉会員が令和6年10月2日にご逝去なさいました。（享年86歳）

ここに謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

②持ち回り臨時理事会の報告

幹事報告

- ①委員会活動レポート回覧致します。
- ②地区大会ご登録料13,000円ご協力お願ひいたします。
- ③本日例会終了後に臨時理事会を開催致します。
- ④次週例会終了後に10月定例理事会を開催致します。
- ⑤今週も前年度の年次報告書の校正原稿を回覧いたします。

関係箇所のチェックをお願いします。

⑥RLIパートⅢ（オンライン）の案内が地区から来ておりますので回覧致します。申込みは事務局で取り纏めます。

⑦地区より10月6日開催、世界ポリオデーに参加・応援のお願いが来ておりますので、回覧致します。

⑧神奈川県ロータリアン親睦テニス大会のご案内が来ておりますので回覧致します。

委員会報告

◆雑誌委員会 中野 真理 委員長

ロータリーの友10月号のご紹介をいたします。

横組では、米山月間ですので色々な資料が掲載されて特集されており、非常に勉強になると感じましたので、是非目を通していただければと思います。

縦組では、房総半島のロータリークラブが当該地を襲った

台風の被害を機に、災害支援団体を有志のボランティアグループという形で立ち上げて活動していらっしゃる姿が紹介されていますが、その大変さや悩みが驚くほど率直に語られており、印象的でした。そして、今月号には我がクラブの誇る川柳同好会の川柳が2句選ばれて投稿されています！田口会長と月山会員の句で「確かに！」と言ってしまうような句なのですが、内容は是非とも友をお読みいただきご確認いただければと思います。

◆ロータリー財団委員会 白鳥 厚夫 委員長

今月10月のレートは、142円／ドルです。ロータリー財団寄付率は40%です。円安がまた始まっていますので、今が納め時かも知れません。

◆米山記念奨学委員会 小山 市康 委員長

皆様からのご寄付で成り立っている米山記念奨学事業でございます。今日現在半数を超える会員の方から募金をいただいております。今月は米山月間でもあることから残る会員の方々、ご理解いただきたくよろしくお願ひいたします。

◆親睦活動委員会 尾身 康彦 委員長

本日例会後に親睦活動委員会の委員の皆様、10分ほどお集まり頂けますと幸いです。

◆50周年記念事業委員会 加藤 仁昭 記念事業委員長

50周年記念事業委員会として全会員にお願いした事業の不用品回収の期限が9月27日締切がまだ2割位しか集まらないので年内12月末まで延長します。

尚、不用品の可否や回収についての詳細は星川会員と直接連絡を取るようお願いします。

50周年事業はみんな創ろうを目標としていますのでご協力を宜しくお願ひいたします。

スマイルボックス 月山 勇 SAA

加藤仁昭君 結婚祝有難うございます。本日でちょうど50年になります。何とか続けて来られたのは妻のおかげです。これからも宜しく。

渡邊 淳君 今年も誕生日を祝っていただき皆様に感謝します。少しずつ田舎暮らしにシフトし、入会以来26年間続けてきたマイクアップ100%出席をそろそろ締めくくる事しました。クラブの出席率のダウンには影響しませんのでご容赦下さい。お祝い有難うございました。

茂木和子さん 誕生日祝いありがとうございます。先週もポールハリスフェローの表彰で、写真撮影をしていただきました。いつも、太目に写るので、カメラマンさんに細く撮ってと声をかけたところ、隣の北村さんが「無理だ」とつぶやきました。今年も年齢を感じさせないように、撮ってください。

伊東英紀君 富居様のご逝去を悔み、謹んでお悔やみ申し上げます。とともに心からご冥福をお祈り申し上げます。

天野公史君 ①星川さん先日は50周年事業の不用品回収に来て頂きありがとうございました。使用品から未使用の物、何から何までありがとうございました。

山本 登君 今日は早退しません。

西山 潔君 田口会長、昨日は色々とお世話になりました。今後の参考にさせて頂きます。

角野弘幸君 阪神残念！CSガンバレ！

中野真理さん すみません。早退します。

清水茂夫君 フードバンク横浜 五十嵐様、13日の区民まつり 改めまして、宜しくお願いします。

北村大輔君 フードバンク横浜 五十嵐様ようこそ 区民まつり、よろしくお願ひいたします。本日の職業奉仕クラブフォーラム、皆様よろしくお願ひいたします。

河邊拓巳君 本日早退させていただきます～。

月山 勇君 季節の変り目です。ご自愛下さい・・・。

出席報告 池田 広樹 委員長

会員総数	48名	(28+20)名	
出席会員数	32名	(22+10)名	
出席率		84.42%	
ゲスト	1名	ビジター	0名
前回補正後	79.07%	前々回補正後	82.22%

10月4日	13件	33,000円
本年度累計		512,104円
年度目標進捗状況		-4%

クラブフォーラム

テーマ「職業奉仕とは」

職業奉仕委員会 北村 大輔 委員長



ロータリーの目的

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある。

- 第1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。
- 第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。
- 第3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること。
- 第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

四つのテスト

ロータリアンが生活や仕事の場面で常に覚えておくべき4つの問い合わせ、それが「四つのテスト」です。政治や宗教に関係なく、すべての人びとの倫理的指針となるこのテストは、100カ国語以上に翻訳されています。

言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

奉仕部門

私たちは、クラブ活動の土台となる5つの奉仕部門を通じて、地域社会や海外での奉仕に力を注いでいます。

職業奉仕は、すべてのロータリアンが倫理と高潔さをもって仕事にあたり、職業の知識やスキルを社会のニーズ解決のために進んで役立てることです。簡単に定義すれば、あなたの職業を通じて他人を助けること。と、あります。

他地区でも職業奉仕について、分かりやすく説明をしていました。

そもそも、

「職業」は、自分のための金儲けの手段（現実）

「奉仕」は、世のため人のため（理想）

「職業奉仕」は、矛盾する2つのものが合体しているので、イメージしにくく、難解なものになっています。一見相反する「職業」と「奉仕」、どうやったら折り合いが付くのでしょうか？

→ この点がわかれば、「職業奉仕」がわかります。

聖職者・僧侶は、人々にひたすら神の道を説き、愛情を持って接し、悩みを救う。人々は感謝し、お布施を差し出す。しかしそれは結果にすぎず、僧侶から請求するものではなく、貧しければ出さなくてもかまわない。それ故に、聖職者は世の中から信頼され尊敬される。経済人・商人は、事業による自らの経済的成功と繁栄を目指す。

一見、正反対ですが・・・

「職業奉仕」とは、聖職者の心で商売しよう！という考え方。つまり、自分の利益ためには手段を選ばず、ライバルを打ち負かしても利益追求する、というのではなくて、聖職者の心、世のため人のため・真実・公平を考えながら、時には自己犠牲を払ってでも、誠実に仕事に励みましょう、ということ。そのコントロールができれば、「職業」と「奉仕」は同じ方向（世のため人のため）を指し、全く矛盾しないのです。

と、ご説明をされている地区（2780地区）もございました。

ご自身の職業奉仕の考え方、自身の生業の中で行っていること、また今後の職業奉仕活動にこんな活動はどうか、など、皆様の様々なご意見やアイディアをお聞かせください。

会員の意見

テーブル①

- ・ロータリーで善良なことをしようとしている心を、各々の仕事にも落としていく。
- ・業務を遂行する上で、単に仕事としてこなすのではなく、相手のことを想いプラスアルファの心配りが大切。結果、お客様満足度に繋がる。

テーブル②

職業を通して社会に奉仕することが理念

1. 顧客に喜びを与えられたこと
 2. 職業奉仕が、RCの原動力となる。自分の職業を極めることが、RCの原動力となる
 3. 職業倫理を磨いて行くことが、職業奉仕に繋がり信用と財産となる。三方良し
 4. 他人や社会の助けになることがRCの根幹となる
 5. 4つのテストが自分の職業の根幹である。より身近なことが社会奉仕である。
- RCでは、反社会的な職業はありえない

テーブル③

- ・クライアントの立場に立って仕事をしていく
- ・ロータリアンの弁護士として、世の中からえん罪を無くす方向でお仕事をされている

テーブル④

- ・自分の生業が代のため人のためになっているか
- ・全ての職業が代のため人のためになっている
- ・以前は、一業種一会員制となっていたが、その制度がなくなり職業責務が薄れてきている

テーブル⑤

- ・仕事の大小にかかわらず引き受ける
- ・自社で受注するしないにかかわらず、クライアントの為になる提案をする
- ・その国の為になっているのか。その国の発展に寄与しているのかを考えて行動している
- ・クライアントに必要なものはちゃんと伝える
- ・どうやって社会のために貢献できるかを考えている

世界ポリオデー

国際ロータリー第2590地区 令和6年10月6日開催

山田 正憲 会員

10月24日の「世界ポリオデー」イベントの一環として、横浜市役所アトリウムで開催されました。

会長・幹事慰労会で歌を披露して頂いた齊藤怜奈さん（世界ポリオデー出演歌手）のコンサートもあり、元会員の高田さん・赤堀さんも参加されていました。



次回〈10月11日〉の予定

特定非営利活動法人こどもみらい横浜
副理事長 新井 淳子様